

Santa Eulalia acogerá el 7 de abril una misa polifónica a cargo de Miguel del Barco

Será la primera celebración en honor a Josemaría Escrivá y al día siguiente, el 8 de abril, se celebrará en Badajoz

03/03/2018

Diario Hoy Santa Eulalia acogerá el 7 de abril una misa polifónica a cargo de Miguel del Barco

El próximo 7 de abril Mérida acogerá la celebración de la primera Misa polifónica en honor de José María Escrivá, fundador del Opus Dei. La composición musical es del músico extremeño Miguel Del Barco Gallego.

La eucaristía se celebrará en la Basílica de Santa Eulalia a las 19.30 horas y estará presidida por el Arzobispo-Mérida Badajoz, Celso Morga. Al día siguiente se celebrará en la Catedral de Badajoz.

Como antesala a este acto, el músico estuvo ayer en la capital autonómica. Visitó la ciudad para probar el órgano de la Basílica de Santa Eulalia.

Miguel del Barco Gallego es organista, compositor y catedrático. Nació en Llerena (Badajoz) en 1938 en cuya ciudad, por especial deseo de su madre de la que recibió las

primeras lecciones de solfeo. Es autor de la música del himno oficial de Extremadura y es compositor y catedrático del Real Conservatorio de Música de Madrid

La Misa Polifónica para voces mixtas y órgano contiene las partes fijas de la Santa Misa: Kyrie, Gloria, Credo, Sanctus y Agnus Dei. La Antífona de Entrada, Aleluya y Antífona de Comunión son de la Memoria litúrgica de Escrivá de Balaguer.

M.A.M.

Diario Hoy

pdf | Documento generado automáticamente desde [https://opusdei.org/es-es/article/santa-eulalia-merida-misa-polifonica-miguel-del-barco-san-josemaria/ \(14/01/2026\)](https://opusdei.org/es-es/article/santa-eulalia-merida-misa-polifonica-miguel-del-barco-san-josemaria/ (14/01/2026))